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**+xx Le Seigneur Jesus-Christ a dit dans Matthieu 19:6: Ainsi ils ne sont plus deux, mais une seule chair. Que |
homme ne separe donc pas ce que Dieu a uni. Si vous etes parmi ceux qui sont concernes par le sujet de
maintenir leur mariage, dans ce livre vous allez trouver quelques therapies pratiques pour la maintenance de
la vie dans le mariage. Ce livre peut etre un outil utile pour les conseillers conjugaux, les nouveaux maries, ceux
qui sont maries depuis longtemps et aussi pour ceux qui sont sur le point de quitter le mariage. Le Saint-Esprit,
le grand conseiller apporte une grande aide dans le mariage des chretiens. N oublions pas de Lui demander de
aide! The Lord Jesus Christ said in Matthew 19:6, So they are no longer two, but one flesh. Therefore, what God
has joined together, let no one separate. If you are among those who are concerned about keeping their
marriage alive, in this book you will find some practical therapies for the maintenance of life within marriage.
This book can be a useful tool for marriage counselors, newlywed couples, those who have been married a long
time, and for those who are thinking about giving up their marriage. The Holy Spirit, the greatest counselor,
brings a great help in the believer s marriage. Let us not forget to ask Him for help!.
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